



A la comunidad universitaria
del Plantel Azcapotzalco



La Dirección General del Colegio de Ciencias y Humanidades manifiesta su total apoyo a la comunidad del Plantel Azcapotzalco, integrada por alumnos, profesores y trabajadores para colaborar en la solución de las problemáticas que se han venido señalando y que motivaron la suspensión de labores, a partir del lunes 27 de agosto. En este contexto, se han realizado las siguientes acciones:

- ✓ Apoyo para realizar los trámites administrativos.
- ✓ Formación de una comisión para asignar profesores a todos los grupos vacantes.
- ✓ Preparación de un diagnóstico del plantel, para aplicar una serie de medidas que mejoren los servicios y el ambiente de trabajo, en beneficio de la comunidad.

Asimismo, la Dirección General del Colegio de Ciencias y Humanidades expresa su absoluto respeto a la libre manifestación y formas de organización de los diversos sectores de la comunidad, siempre en el marco de la legislación universitaria, y espera que mediante el diálogo, el respeto a las diferencias y ponderando siempre la reconciliación y el interés comunitario, recuperemos, a la mayor brevedad, la vida académica del Plantel Azcapotzalco.

ATENTAMENTE

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Ciudad Universitaria, domingo 2 de septiembre de 2018

DR. BENJAMÍN BARAJAS SÁNCHEZ

Director General del Colegio de Ciencias y Humanidades